

中央区70年のあゆみ ～テレビ広報番組の放送・パネル展の開催～

昭和22年に中央区が誕生してから本年3月15日で70周年を迎えます。これを記念して、区の歴史を紹介するテレビ広報番組の放送およびパネル展を開催しています。

懐かしい写真や貴重な映像を用いて、区の70年を振り返ります。ぜひご覧ください。

テレビ広報番組

番組名 「こんにちは 中央区です」

放送日 3月中の毎週土曜日

放送時間・チャンネル (15分番組)

東京ベイネットワークのケーブルテレビ111チャンネル (AM10:00・PM0:00・PM8:00)

東京ケーブルネットワークのケーブルテレビ111チャンネル (AM9:30・PM0:00・PM7:30)

◎区のホームページ、YouTubeからもご覧いただけます。

記念番組で紹介する主な内容

【中央区誕生～1950年代】(昭和22年～昭和34年)

昭和22年3月 中央区誕生

9月 第1回中央区体育祭開催

昭和30年3月 晴海埠頭開港

昭和34年3月 「数寄屋橋」撤去

【1960年代】(昭和35年～昭和44年)

昭和39年8月 「佃大橋」架橋工事竣工、「佃の渡し」廃止

昭和39年10月 東京オリンピックの聖火が区内を縦走

昭和41年1月 「京橋」撤去

昭和44年12月 区役所新庁舎(現本庁舎)で執務開始

【1970年代】(昭和45年～昭和54年)

昭和45年8月 銀座に「歩行者天国」誕生

昭和47年11月 区内を走る最後の都電廃止

昭和54年11月 「朝潮橋」開通

【1980年代】(昭和55年～平成元年)

昭和55年9月 第1回子どもフェスティバル開催

昭和61年4月 大川端リバーシティ21起工式

昭和63年8月 第1回東京湾大華火祭開催

【1990年代】（平成2年～平成11年）

平成2年8月 第1回大江戸まつり盆おどり大会開催

平成4年10月 月島地区築島100周年記念事業開催

平成5年8月 「中央大橋」開通

【2000年代】（平成12年～）

平成12年12月 地下鉄大江戸線全線開業

平成13年8月 中央清掃工場本稼働開始

平成18年4月 本区の人口が31年ぶりに10万人を達成

平成21年12月 コミュニティバス「江戸バス」運行開始

パネル展

会場・期間

- ・区役所1階

3月13日（月曜日）～19日（日曜日）

- ・日本橋区民センター1階

3月21日（火曜日）～27日（月曜日）

- ・月島区民センター1階

3月28日（火曜日）～4月3日（月曜日）

◎開催時間は、各施設の開庁時間内です。